



BERNARDO GOIG

Tío Moltó Gilito

La mayor preocupación del Tío Moltó Gilito es centralizar su depósito de monedas de oro... por supuesto, en Toledo. Desde que su sobrino Bonald lo colocó al frente de la Caja de Castilla-La Mancha, Moltó Gilito está mucho más tranquilo que cuando buscaba oro en el Klondike del Parlamento madrileño; parece que, como el del chiste, nuestro hombre dijo cuando le preguntaron lo que quería cobrar: "Me da igual, vosotros dejadme cerca el dinero que ya me cobraré yo"... aunque sea en favores políticos, que rinden más que los depósitos salmón.

